



Core aprueba fondos para Hospital de Mejillones

Una inversión de \$124 millones aprobó el Consejo Regional de Antofagasta para efectuar trabajos de conservación del Hospital de Mejillones. Los recursos permitirán la habilitación de oficinas administrativas en un área hoy no operativa y deteriorada.

La directora (S) del Servicio de Salud de Antofagasta, Fabiola Roa, agradeció el aporte del Gobierno Regional para mejorar el recinto médico que por su antigüedad presenta diferentes problemas de infraestructura.

El proyecto fue expuesto en detalle a los integrantes de la Comisión de Salud y Medio Ambiente, quienes propusieron unánimemente al pleno sancionar favorablemente los recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) para ejecutar el proyecto.

El consejero regional y presidente de la comisión Víctor Guzmán, dijo que estas mejoras permitirán mantener operativo el hospital a la espera de la construcción definitiva del nuevo recinto médico para el vecino puerto, iniciativa que se encuentra en fase de diseño.

La consejera regional Duzanka Flores, indicó que la reparación de las antiguas dependencias permitirá la liberación de tres containers que hoy emplean los funcionarios administrativos, los cuales serán destinados a box de curaciones avanzadas, para exámenes de medicina preventiva e ingreso de pacientes por salud mental. ☺